



www.mg.co.id

## Tuchel Senang James Tampil Bagus

LONDON (IM) - Reece James langsung tampil bagus bersama Chelsea setelah sempat absen karena cedera hamstring. Ia jadi starter di laga melawan Burnley di Turf Moor akhir pekan kemarin. Itu laga pertama James setelah absen sejak awal tahun.

Lini serang Chelsea memang sempat kurang menggigit dan membuat mereka tertinggal jauh dalam perburuan gelar juara. Bukti nyata selama lima pertandingan di liga tanpa James, Chelsea hanya mencetak enam gol.

Begitu James bermain lagi, Chelsea malah tancap gas dengan kemenangan empat gol tanpa balas atas Burnley. James bikin satu gol dan satu assist sebelum digantikan pada menit ke-70.

Statistik James pun makin tokcer dengan torehan lima gol dan enam assist dari total 17 laga. Keterlibatan 11 gol James cuma kalah dari keterlibatan Trent Alexander-Arnold dengan 13 gol, dua gol dan 11 assist.

Manajer Chelsea Thomas Tuchel pun senang karena performa pemain andalannya itu. Tuchel berharap James bisa fit terus dan membantu Chelsea di sisa musim ini. Klub London ini masih punya Piala FA dan Liga Champions yang bisa dike-

lanjut menambah trofi di sisa musim.

"Saya sudah mengatakan beberapa kali, kesulitan terbesar kami musim ini adalah cederanya pemain kunci dan ada juga yang absen panjang seperti Reece yang merupakan salah satu pemain kunci kami, juga Ben Chilwell. Bagusnya, Reece bisa membuat perbedaan besar jika dia bermain 65-70 menit atau bahkan 90 menit, di mana sekarang lebih ideal karena kami punya waktu jeda yang membuatnya bisa main lawan Norwich," ujar Tuchel seperti dilansir Independent.

Tetapi Tuchel tentu saja, selalu melihat kondisi pemain. Ia tidak memaksakan para pemainnya tampil dalam kondisi yang kurang prima. "Meski demikian, kami harus bisa menjaga dan tidak memforsir Reece James. Kami harus memperhatikan kondisi fisiknya dan juga pemain lainnya," tandas Tuchel.

Reece James Pemain Chelsea



## Tottenham Beri Respons Memuaskan

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur menang 5-0 saat menjamu Everton. Bertanding di Tottenham Hotspur Stadium, Selasa (8/3) dinihari WIB, diawali gol bunuh diri Michael Keane, The Lilywhites menambah keunggulan lewat brace Harry Kane dan masing-masing satu dari Son Heung-min dan Sergio Reguilon.

Kemenangan ini jadi penebus kekalahan menyedihkan dari tim Championship, Middlesbrough, di babak kelima Piala FA lalu. Manajer Spurs Antonio Conte menilai timnya mengeksekusi rencana permainan dengan baik, khususnya dalam membangun serangan. "Pertandingan yang bagus. Juga jawaban bagus setelah kekalahan terakhir. Bukan sebuah laga mudah karena Everton memberikan perlawanan. Mereka punya skuad yang sangat bagus, berisi pemain-pemain bagus," ujar Conte dilansir BBC.

Kemenangan besar ini turut jadi suntikan moral yang berharga buat Kane dan kolega. Akhir pekan ini mereka sudah ditunggu lawan berat yang sekaligus jadi rival untuk empat besar, Manchester United. "Ini malam yang bagus buat semuanya. Pada hari Sabtu, pertandingannya akan sangat sulit dan kami harus menunjukkan bahwa kami menjadi lebih kuat," tambahnya.

Khusus buat Kane, ia

kini melewati catatan penyerang legendaris Arsenal Thierry Henry, di daftar top skor sepanjang masa Premier League. Ia sudah mengoleksi 176 gol, satu gol di depan Henry yang total mencatatkan 175 gol.

Ia mencampul legenda Chelsea Frank Lampard yang membukukan 177 gol selama bermain di Premier League, sebuah catatan yang niscaya tinggal menunggu waktu untuk dilewati Harry Kane. Alan Shearer masih memuncaki daftar dengan 260 gol, disusul Wayne Rooney (208), Andy Cole (187, dan Sergio Agüero (184).

"Ini semua soal memaksimalkan peluang-peluang dan saya selalu percaya diri bisa mendapatkan target. Saya selalu mencoba menjaga bola tetap meluncur rendah. Kerja keras dan latihan, tidak ada rahasia khusus," kata Kane dilansir BBC.

HARRY KANE Pemain Tottenham Hotspur



Karim Benzema dituntut kerja keras melawan PSG di Santiago Bernabeu.

## Real Madrid Kontra PSG, Siapa Tersingkir?

Pelatih Carlo Ancelotti berharap tuah Santiago Bernabeu untuk membantu Real Madrid menyingkirkan PSG. Tapi bisakah hal itu terealisasi?

MADRID (IM) - Real Madrid bakal saling sikut dengan PSG guna menentukan kelulusan ke babak 8 besar Liga Champions musim ini. Sebagai tuan rumah Madrid dituntut memenangkan laga, pasalnya mereka kalah 0-1 di leg pertama dua minggu lalu.

Duel di Stadion Santiago Bernabeu, Kamis (10/3) dinihari WIB itu, berpotensi berjalan ketat sejak menit awal. Karena PSG juga bakal berjuang keras untuk melanjutkan kiprah mereka di kompetisi bergengsi tersebut.

Performa bagus yang ditampilkan Karim Benzema dan kolega akhir-akhir ini bisa menjadi motivasi tersendiri bagi Madrid untuk menyingkirkan PSG. Pelatih Carlo Ancelotti berharap tuah Santiago Bernabeu untuk membantu Real Madrid menyingkirkan wakil Prancis. El Real punya rekor menawan

di kandang. Dukungan dari fans bakal menjadi suntikan kekuatan untuk timnya.

Madrid memang punya rekor mentereng di kandang musim ini. Mereka hanya sekali kalah yaitu saat ditumbangkan Sheriff Tiraspol di Santiago Bernabeu pada babak fase grup. Pada laga terbaru, El Real secara meyakinkan juga mampu menang 4-1 atas Real Sociedad. Hasil ini jelas menjadi modal berharga untuk Madrid menajumi PSG.

Jika melihat 5 partai kandang terakhir yang dijalani Real Madrid dalam semua ajang, klub sekota Atletico itu meraih 4 kemenangan dan sekali imbang. Mereka melesakkan total 14 gol dan kebobolan 4 kali. El Real pun diprediksi tidak akan mengalami kesulitan untuk bisa sekadar mencetak satu gol ke gawang PSG.

"Saya tahu persis seperti

apa Bernabeu dan kami akan lebih termotivasi. Kami tahu betul kami tidak memainkan pertandingan ini sendiri karena seluruh madridismo ada di belakang kami," mendorong kita maju, dan itu membuat kita lebih kuat," ujar Ancelotti dikutip dari situs klub.

Ia mengatakan, seluruh skuad sudah mempersiapkan diri dengan baik. "Kami sudah mempersiapkan pertandingan sekarang. Semua pemain termotivasi dan jelas dari sudut pandang pelatih penting untuk mengetahui atmosfer laga untuk memastikan tidak gugup. Seluruh pemain akan tampil all out untuk lolos. Kami keluar dari pertandingan Real Sociedad dengan perasaan jauh lebih kuat. Semuanya berjalan dengan baik dan kami sangat bersemangat, bersemangat dan termotivasi," kata Don Carlo.

Selain menurunkan Benzema sebagai penyerang tengah, Ancelotti tentu juga akan menurunkan penyerang terbaiknya seperti Rodrygo dan Vinicius Junior di sisi sayap.

Benzema mengatakan, timnya tentu akan menampilkan yang terbaik menghadapi PSG. "Ini laga sulit, karena

kami sudah tertinggal dalam agregat. Tetapi kami tampil di depan pendukung sendiri, yang tentu saja memberikan kami motivasi berlimpah. Kami masih memiliki peluang lolos dan kami yakin akan hal itu," kata pria yang selalu mencetak gol dalam 3 penampilan terkini bersama Los Blancos.

Ia menambahkan, seluruh pemain Madrid memiliki keinginan yang sama untuk lolos ke babak selanjutnya. "Kami tahu betapa kuatnya PSG, karena mereka memiliki sejumlah pemain yang hebat. Tapi kami juga memiliki motivasi yang tinggi untuk tampil lebih baik lagi," kata pemain asal Prancis tersebut.

Di pihak lawan, bermoldakan kemenangan penting 1-0 saat bermain di Stadion Parc des Princes pada 16 Februari lalu, anak asuh Mauricio Pochettino ini cukup percaya diri mampu menampilkan performa yang lebih baik.

Pochettino dipastikan akan tetap mengandalkan Lionel Messi, Neymar, Angel Di Maria, hingga Kylian Mbappe. Hanya saja, nama terakhir dikabarkan mengalami cedera saat latihan. Patut ditunggu, apakah Mbappe diturunkan atau tidak.

Tapi Pochettino yakin, timnya siap tampil bagus di kandang Madrid.

"Kami bakal tampil seperti yang kami perlihatkan di Paris. Posisi kami belum aman, maka tidak ada pilihan kecuali memenangkan laga. Memang akan sulit, karena Madrid begitu tangguh saat tampil di kandang sendiri, tapi hal itu bukan masalah bagi kami. Seluruh pemain sudah siap untuk melakoni laga tersebut," kata Pochettino di situs klub.

Gelandang PSG, Marco Verratti, menyebutkan timnya dalam kondisi siap tempur. Pasalnya laga nanti merupakan ajang pembuktian bagi kualitas Les Parisiens saat berada kekuatan di pentas benua biru.

"Kami tahu kekuatan mereka dan kami sudah mempersiapkan pertandingan seperti yang kami persiapkan untuk leg pertama, dengan cara terbaik. Saya yakin kami akan siap," ujar Verratti, dikutip laman resmi klub.

Lantas siapa yang bakal terhempas dan persaingan Liga Champions kali ini? Patut disaksikan. Laga lainnya adalah Manchester City melawan Sporting. ● vdp

## Abraham Bidik Rekor Dua Legenda

ROMA (IM) - Tammy Abraham menjalani musim debut impian bersama AS Roma. Ia bahkan tinggal selangkah lagi menyamai catatan dua penyerang legendaris Roma. Bergabung Roma dari Chelsea awal musim ini dengan nilai 40 juta Euro, penyerang 24 tahun itu pada prosesnya menjawab kepercayaan tersebut dengan meyakinkan.

Sudah 20 gol dilontarkan dalam 36 penampilan di seluruh ajang Rinciannya, 13 gol dicetak di Serie A, enam gol di Conference League, dan satu gol di Coppa Italia. Kini, Abraham hanya berjarak satu gol dari catatan impresif dua penyerang top Roma di masa lampau, Vincenzo Montella dan Gabriel Batistuta. Pada masing-masing debutnya bersama Roma, Montella dan Batistuta sama-sama langsung menggila.

Montella mencetak 21 gol dalam 41 laga di musim 1999/2000. Semusim kemudian, Batistuta bergabung dan langsung bikin 21 gol dalam hanya 32 pertandingan dan membawa Roma juara Serie A.

Meski demikian, Abraham layak mendapatkan nilai lebih karena ia bergabung ke liga yang benar-benar baru dan dari kultur yang berbeda. Sementara Montella dan Batistuta sama-sama sudah makan asam garam di Italia ketika gabung AS Roma.

"Seperti yang saya katakan, saya memberikan segalanya untuk klub ini. Ada masanya saya terpuruk, Roma menggangkat saya dan memberi saya kepercayaan diri itu," ujar Abraham seperti dilansir Football Italia.

Ia menambahkan, dukungan para fans membuatnya selalu tampil dengan maksimal. "Saya menikmati setiap langkah di atas lapangan, Anda bisa mendengar suara dukungan

fans sejak awal dan saya lakukan segalanya untuk klub ini. Fans mencintai saya dan saya mencintai mereka. Saya cinta mereka," kata Abraham.

Hanya saja, hingga saat ini, Roma masih belum bisa beranjak ke posisi tiga besar Serie A. Abraham dan kolega masih ada di urutan ke-6 dengan nilai 47. ● vdp



TAMMY ABRAHAM Pemain AS Roma

## Milan Enggan Bicara Soal Scudetto

MILAN (IM) - AC Milan sedang berada di puncak klasemen Liga Italia. Terbaru, mereka mengalahkan tuan rumah Napoli pada lanjutan Liga Italia, Senin (7/3) dinihari WIB, lewat gol semata wayang Olivier Giroud.

Milan mengoleksi 60 poin dari 28 laga, unggul dua poin dari Inter Milan (namun baru memainkan 27 laga), dan unggul tiga poin dari Napoli di tempat ketiga.

Tim asuhan Stefano Pioli itu juga terus menjaga tren cemerlang. Dari lima laga terakhir, Milan tiga kali menang dan dua kali seri. Namun ia masih belum mau bicara banyak soal scudetto. Malah baginya, Inter masih jadi favorit juara. "Inter masih jadi favorit, mereka adalah juara bertahan dan terus bermain bagus," kata Pioli dilansir dari DAZN.

Menurutnya, persaingan menuju scudetto masih terbuka lebar. Apalagi, Inter Milan juga punya satu laga yang belum dimainkan. "Semakin cepat kami memiliki jumlah laga yang sama, semakin baik buat kami untuk

bisa mengukur kemampuan kami," ujarnya.

Pelu diketahui, AC Milan saat ini dipushti oleh pemain rumah Napoli pada lanjutan Liga Italia, Senin (7/3) dinihari WIB, lewat gol semata wayang Olivier Giroud.

Setidaknya ada 8 pemain Milan berusia di bawah 23 tahun, Rafael Leao dan Brahim Diaz contohnya. Sementara itu, Zlatan Ibrahimovic menjadi pemain paling senior dengan usia 40 tahun.

Rafael Leao merasa tidak terbebani dengan ekspektasi yang disematkan kepada timnya. "Para fans mengharapkan banyak kepada kami untuk meraih juara. Tetapi masih ada beberapa laga ke depan. Yang bisa kami lakukan adalah mempersiapkan diri sebaik mungkin dan tidak merasa terbebani."

Lakukan apa yang kami miliki," ujarnya di situs klub. ● vdp



RAFAEL LEAO Pemain AC Milan

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com